

Aufnahmeordnung

Admission Rules

“DENOG e.V.” — (beschlossen durch den Vorstand am 16.10.2018) / (adopted by the Board on 16.10.2018)

§ 1 Zweck der Aufnahmeverordnung

- a) Ziel der Aufnahmeordnung ist es ergänzende Regelungen zusätzlich zur §4 der Satzung zu dokumentieren und für alle Mitglieder und Antragstellenden transparent zur Verfügung zu stellen.
- b) Der Vorstand behält sich das Recht vor die Aufnahmeordnung jederzeit, im von der Satzung festgelegten Rahmen, anzupassen, zu ergänzen oder zu verändern.
- c) Die Mitgliedschaft ist binnen 14 Tagen nach Beschluss einer neuen Aufnahmeordnung per E-Mail über die Members-Liste zu informieren.

§ 1 Purpose of the Admission Rules

- a) The aim of the admission rules is to document supplementary provisions in addition to §4 of the articles of association and to make them transparently available to all members and applicants.
- b) The Board reserves the right to adapt, supplement or change the admission rules at any time, within the framework set by the articles of association.
- c) The membership must be informed of the adoption of new admission rules within 14 days by e-mail via the members list.

§ 2 Aufnahme ordentliches Mitglied

- a) Der Antragsteller(in) muss das Aufnahmeformular für ordentliche Mitglieder vollständig und in Schriftform an den Vorstand übermitteln.
- b) Der Vorstand entscheidet zeitnah (maximal binnen 21 Tagen) über die Aufnahme oder Ablehnung.
- c) Der Vorstandsbeschluss kann still, durch fehlenden Widerspruch, erfolgen.
- d) Dem Antragsteller wird per E-Mail die Entscheidung des Vorstandes mitgeteilt. Eine Ablehnung des Antrages wird auf der nächsten Mitgliederversammlung, im Rahmen der geltenden Gesetze der Bundesrepublik Deutschland und der aktuell gültigen Satzung, begründet.

§ 2 Admission of Regular Members

- a) The applicant must submit the admission form for regular members to the Board, completed in full and in written form.
- b) The Board decides promptly (within 21 days at most) on admission or rejection.
- c) The Board resolution can be passed tacitly, by absence of objection.
- d) The applicant is notified of the Board's decision by e-mail. A rejection of the application is justified at the next General Meeting, within the framework of the applicable laws of the Federal Republic of Germany and the articles of association currently in force.

§ 2 Aufnahme ordentliches Mitglied

- e) Gegen einen Beschluss des Vorstandes kann der Antragsteller Einspruch durch jedes ordentliche Mitglied des Vereins an die Mitgliederversammlung einreichen. Die Mitgliederversammlung kann basierend auf §4 der Satzung agieren.

§ 2 Admission of Regular Members

- e) The applicant may lodge an objection against a resolution of the Board with the General Meeting through any regular member of the association. The General Meeting may act on the basis of §4 of the articles of association.

§ 3 Aufnahme Fördermitglied

- a) Der Antragsteller(in) muss das Aufnahmeformular für Fördermitglieder vollständig und in Schriftform an den Vorstand übermitteln.
- b) Der Vorstand entscheidet zeitnah (maximal binnen 21 Tagen) über die Aufnahme oder Ablehnung.
- c) Der Vorstandsbeschluss für Fördermitglieder muss aktiv, durch Stimmabgabe aller anwesenden Vorstände, während einer Vorstandssitzung oder im E-Mail Umlaufverfahren erfolgen.
- d) Dem Antragsteller wird per E-Mail die Entscheidung des Vorstandes mitgeteilt. Eine Ablehnung des Antrages wird auf der nächsten Mitgliederversammlung begründet.
- Der Vorstand, 16.10.2018 -

§ 3 Admission of Supporting Members

- a) The applicant must submit the admission form for supporting members to the Board, completed in full and in written form.
- b) The Board decides promptly (within 21 days at most) on admission or rejection.
- c) The Board resolution for supporting members must be passed actively, by vote of all Board members present, during a Board meeting or by e-mail circular procedure.
- d) The applicant is notified of the Board's decision by e-mail. A rejection of the application is justified at the next General Meeting.
- The Board, 16.10.2018 -

Sprachfassungen

Dieses Dokument ist in deutscher und englischer Fassung ausgefertigt. Im Falle einer Unstimmigkeit oder eines Widerspruchs zwischen der deutschen und der englischen Fassung hat die deutsche Fassung Vorrang.

Language Versions

This document is executed in a German and an English version. In the event of any inconsistency or conflict between the German and the English version, the German version shall prevail.